



佐織中だより

～ 多様な「幸せ」実現 ～

愛西市立佐織中学校

第21号

令和6年10月17日

(発行者) 佐古 達哉

♪ 大成功の「学校祭」(1日目:文化祭)

先週の木曜と金曜には、多くの保護者や地域の方にご来校いただき、「学校祭」を開催することができました。学校祭前には少しずつ朝晩の冷え込みを感じる季節になってきた中、両日ともに日中は暑さを感じる快晴に恵まれて、多くの方に子どもたちのがんばる姿を見守り、応援していただけたことを嬉しく思います。ありがとうございました。

昨年度の5月にコロナ禍が明け、全校を縦割りにしたブロック制の新たな学校祭も2年目となりました。コロナ禍前のブロック同士が「競い合う」学校祭から、ブロック同士が「認め合う」学校祭の雰囲気が、昨年度よりさらに醸成されてきたと感じる温かい学校祭を、3年生のリーダー中心にみんなでつくり上げてくれました。

生徒が生き生きと、そして温かい気持ちでつくり上げた2日間の様子を、今回と次回の学校だよりで、ほんの一部ではありますが紹介します。なお、学校祭の様子は学校ホームページ (http://www.aisai.ed.jp/saori-j/?page_id=18) でも詳しく紹介をしていますので、そちらもぜひお時間がある時にご覧ください。

【開会式・フラッグアピールショー・広島派遣発表・総合学習発表】



【有志発表】





【合唱コンクール～吹奏楽部演奏～作品展見学】



♪ 山田先生、ありがとうございました！

昨年度の10月から育児休業を取得した長嶺先生の補充教員として本校にお越しいただき、今年度は1年生の学年担任・国語科・剣道部顧問を務めていただいた山田和美先生が、今週の金曜日の勤務をもって本校での勤務を終えられます。1年間、さまざまな面で本校の教育活動にご尽力をいただき、ありがとうございました。翌日からは、同じ愛西市内の小学校で勤務をされるということで、新天地での活躍をお祈りしています。

なお、19日からは1年間の育児休業から長嶺先生が復帰して勤務を、山田先生が務めていた役割をそのまま引き継いで再開することになります。1年間の子育てや家庭生活で培った視点や考え方を生徒や先生方に還元して、「多様な『幸せ』実現」に大きく貢献していただけることを期待しています！！